



FDP | 06.08.2019 - 11:00

Mitmachen: Wahl-O-Mat für Sachsen ist online!

The screenshot shows the homepage of the 'Wahl-O-Mat' website for the 2019 Saxony state election. On the left, there is a navigation menu with icons and text for various sections: 'Wer steht zur Wahl?', 'Fakten zur Wahl', 'Unterrichtsmaterial', 'FAQ', 'Presse', 'Impressum und Datenschutz', and 'Vorlesefunktion aktivieren'. At the top left, logos for 'bbp: Bundeszentrale für politische Bildung' and 'Sächsische Landeszentrale für politische Bildung' are visible. The main content area is a large orange rectangle with the title 'Wahl-O-Mat® Sachsen 2019'. Below the title, it says 'Willkommen beim Wahl-O-Mat' and provides a brief introduction: 'Alle 19 Parteien und politischen Vereinigungen haben die Wahl-O-Mat-Thesen beantwortet. Jetzt sind Sie an der Reihe: Vergleichen Sie Ihre Standpunkte mit den Antworten der Parteien.' It also includes a disclaimer: 'Der Wahl-O-Mat ist keine Wahlempfehlung, sondern ein Informationsangebot über Wahlen und Politik.' At the bottom right of the orange area is a 'Start' button with a right-pointing arrow icon.

Am 1. September wird in Sachsen ein neuer Landtag gewählt. Die Bundesrepublik blickt mit Spannung auf den Wahlausgang. Die Landtagswahlen im Osten Deutschlands werden als wichtiger Stimmungstest betrachtet. In Sachsen haben 19 Parteien Kandidaten für die 120 Sitze im Landesparlament aufgestellt. Zu diesem Anlass hat die Bundeszentrale für politische Bildung ihren bewährten Wahl-O-Mat zusammengestellt.

Am 1. September wählen die Sachsen einen neuen Landtag. Laut Umfragen könnte die AfD stärkste Kraft werden. Welche Partei vertritt Ihre Interessen? Dabei hilft der [#WahlOMat](#) [1]. <https://t.co/JhOUYVWpNh> [2]

— ZDF heute (@ZDFheute) [August 5, 2019](#) [3]

Wie funktioniert der Wahl-O-Mat?

Alle zur Wahl antretenden Parteien beantworten 38 Aussagen, die Nutzer können ihre Meinung zu diesen Thesen abgeben. Daraus berechnet der Wahl-O-Mat dann eine prozentuale Übereinstimmung mit den Wahlprogrammen der Parteien. [Hier geht es zum Wahl-O-Mat für die Landtagswahl in Sachsen.](#) [4]

Quell-URL: <https://www.libera.de/content/mitmachen-wahl-o-mat-fuer-sachsen-ist-online>

Links

[1] https://twitter.com/hashtag/WahlOMat?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw [2]

<https://t.co/JhOUYVWpNh> [3]

https://twitter.com/ZDFheute/status/1158320490819260416?ref_src=twsrc%5Etfw [4] <https://www.wahl-o-mat.de/sachsen2019/>